

UWB, Abt. Grünunterhaltung u. Ausbildung; 700.64, 14.01.2022
Auskunft gibt Ihnen: Herr Sebastian Richter, ☎3774

Betriebsausschuss Umweltbetrieb, Sitzung am 18.01.2022

Anfrage der FDP; Grünstreifen an der Gütersloher Straße

Gibt es oder gab es an der Gütersloher Straße in Brackwede zwischen dem Autohaus Alkis und dem Supermarkt Kaya einen städtischen Grünstreifen, der die Gütersloher Straße mit dem Zugang zur Eisenbahnstraße verbindet?

Hierzu teilt der Umweltbetrieb folgendes mit:

Lt. vorliegendem Kataster gibt es zwischen den beiden Grundstücksflächen keine städtische Wegeparzelle. Auch historisch gibt es dafür keine Indizien. Das Grundstück des Kaya-Supermarktes ist als „Grundstückshandel verkauft“ eingestuft.

Zwar befindet sich an der Eisenbahnstraße gegenüber des Hauptplatzes Bahnhof Brackwede eine Treppe die den topografisch unteren Bereich über den Parkplatz Kaya mit der Gütersloher Straße verbindet, jedoch verläuft diese Verbindung vollständig über private bzw. verkaufte Grundstücksflächen.